





小崎市主殿町小学校 川崎市主殿町小学校 学校だより 会和6年 10月 31 日

ことば たいせつ 「言葉を大切に」

学校長 紙屋 智子

後期がえる一下しました。前期終業式、後期始業式での児童の言葉には、頑張ってきたことやこれから取り組みたいことについて首分の思いがよく表現。されていました。校長の話の中で、言葉の大切さについて伝えました。一つは、言われてうれしい(ふわふわ言葉)、特に「ありがとう」についてです。「ありがとう」とたくさん言われた人は相手のことを考って行動できた人、「ありがとう」とたくさん言えた人は周りの人のよいところを見つけて感謝できる人です。もう一つは、言葉は現実化するということです。ポジティブな言葉を使うと、そうなるように脳が無意識に考ってみよう。」「心配だな。でも、何とかなる。」というように、最後にポジティブな言葉で終わるようにしてみようと呼びかけました。ぜひご家庭でも言葉について意識していただけたら幸いです。

さて、10月12日 (土)には、親児塾の方々が企画してくださったイベントが行われました。流しそうめんでは、初めはそうめんを取るのに苦戦していた字もだんだんとなどになり、そのおいしさに何杯も食べていました。時折、カップに入ったゼリーやカルパスも流れてきて、つるつる滑りながらも必死ではしでつかんでいました。その他、「氷」の旗で水屋さんの雰囲気を演出し、かき氷りも提供されました。その他、「氷」の旗で遠しそうに食べる児童の姿が印象的です。後の部では、花火鑑賞が行われました。「ヒュー」という音を立てながら高く上がり花崩くものや、くるくるとあちこちに徹声や前にとってながら高く上がり花崩くものや、くるくるとあちこちに徹声や前点にように広がるものなど様々な種類の花火が打ち上げられました。そのたびに徹声や延期になり、準備が大変だったと思います。児童に楽しい思い出をつくってあげたいという熱熱はなり、準備が大変だったと思います。児童に楽しい思い出をつくってあげたいという熱熱なり、準備が大変だったと思います。児童に楽しい思い出をつくってあげたいという熱熱なり、変があり、意識の気持ちでいっぱいです。親児塾、PTA役員、ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。

また、10月24日から 26日まで、5年生が宿泊学習のため八ヶ岳少年自然の家に行きました。1日旬のカレー作りでは、自分の役割をしっかり果たし、議り合ったり、教え合ったりしながらご飯を炊いてカレーを作りました。どのグループもおいしく仕上がり、一緒に行った指導員さんが「今まで食べたカレーの中で一番おいしい」と言ってくれるほどでした。2日旬の入笠山登山では、道に迷って疲れていても、「疲れた。でも、頑張るかー。」と最後まであきらめずに登りきることができました。自然の家に到着したばかりのときには、「もう家が恋しい」と言っていた児童も「もっと泊まりたい」に変わるくらい楽しかったようです。首分で考えて行動したり、みんなで協り方したりした経験をこれからの生活に生かしていってほしいと思います。

11月の行事予定

1	1 月	月の行事予定 (
日	曜	窄 事 多 從
1	金	こうこうかい ひ こうていかいほう で ★交通安全の日★ 校庭開放日
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	朝会委員会
6	水	くB4>56年ALT 5年工場見学
7	木	なん だいひょういりんかい 34年ALT 代表委員会
8	金	しゅうが、じけんこうしんだん じゃんがいか うんせ ら * 〈B4〉就 学時健康診断 巡回カウンセラー
9	土	PTA成人委員会イベント
10	日	
11	月	************************************
12	火	(4) 1年~ 4 ^{kk}
13	水	34年ALT
14	木	#ルルルルセュシマニュネニッジェジ ゕ゙ゑ゙ヮヮ 5年環境出前授業 (カルッツかわさき)
15	金_	ねん うんどうかいこう ぎょくら も はっこう こうていかいほう び 12年ALT 運動会号・プログラム発行 校庭開放日
16	土	にち あさ ぜんこうしゅもくれんしゅう
17	日	15日(金)朝 全校種目練習
18	月	せんこうれんしゅう こうていかいほう び 全校練習 校庭開放日
19	火	まうえんれたしょう 応接練習
20	水	〈B4〉56幹ALT
21	木	た。 56年ALT
22	金	************************************
23	土	道動会 12:25頃下校 動労感謝の日
24	日	動力が関いする。 をうぞう こ でん 創造する子ども展
25	<u>「</u> 月	うんどうかいふりかえきゅうじつ 運動会振替休日
26	火	はかがくかんしょうきょうしつ くらぎ 音楽鑑賞教室 クラブ
27	水	56年ALT
28	木	#ALL ないけんがく 3年市内見学
29	金	ねん こうていかいほう で 34年ALT 校庭開放日
げこうじこく 下校時刻		<b4>13:05 <5>14:15</b4>

<11月の生活目標>

やさしい言葉づかいをしよう

「おはようございます。」「こんにちは。」などのあいさつは、言われて気持ちよくなる言葉です。相手を意識して言葉を使うと、人が嫌がる言葉を使わなくなり、自然とやさしい言葉づかいになります。「ありがとう。」「どうしたの。」「がんばったね。」などの言葉は、よりよい人間関係を築いていくために大切なことです。

今月は、言葉づかいについて見ずし、気持ちのよい 言葉について考え、実践していきたいと思います。

こんねんど うんどうかい 今年度の**運動会は、**

11月23日(土)開催の予定です。

とようびえんきの場合

- 23日 (土) 運動会延期→学校はお休みです。
- 24日(日)運動会
- 25日(月)振替休日

土曜日・日曜日延期の場合

- 23首(土)運動会延期→学校はお休みです。
- 24日(日) 運動会延期→学校はお休みです。
- 25日(月) 運動会 給食なし
- 26日(火)通常時程 給食あり
- ○運動会が天候などで実施できない場合は、 はいためまるみませるめ、 配信メールミマモルメを使用して連絡いたします。
- 〇詳細につきましては、後日発行される「運動会のお知らせ」のプリントや11月15日発行予定の「学年だより運動会号」でご確認ください。